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令和５年第４回市議会定例会一般質問事項 

 

番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

１ 
前 田  学 

（ 一 括 ） 

１ (株)ホテルプラザ勝川の経営状況と今後の

対応について 

(1) 収支状況について 

(2) 今後の経営計画について 

 

２ 市内の学校、公園のグランドの釘、杭につい

て 

(1) 現在の状況と今後の対応策について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

２ 
奥 村 昇 次 

（ 一 括 ） 

１ 都市緑化植物園の大久手池（ボート池）木道

撤去について 

(1) 市民に大変親しまれている木道撤去の理由

について 

(2) 木道更新見積の詳細について 

(3) 更新等を求める2000名以上の市民の声にど

う応えるか 

 

２ 弥勒山のトイレについて 

(1) 観光資源として弥勒山等を活かす市方針を

決めた中、登山者が多い弥勒山トイレ開設を検

討した結果（見積等）について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

３ 
長 谷 和 哉 

（ 一 括 ） 

１ 本市さわやか収集事業実施要綱の見直しに

ついて 

(1) 申請と収集決定件数及び利用世帯件数の推

移について 

(2) 事業実施要綱の課題と見直しについて 

 

２ 医療的ケアが必要な幼児児童生徒の支援に

ついて 

(1) 支援が必要な幼児児童生徒の把握について 

(2) 看護介助員配置の必要について 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

４ 
日 比 野 成 利 

( 一 括 ) 

１ 本市のデジタル技術活用推進について 

(1) 多様なデジタル技術の導入状況について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

５ 
大 村 勝 人 

( 一 括 ) 

１ 障がい者・高齢者の投票環境の向上について 

(1) 障がい者や高齢者が投票手続きをスムーズ

に行える「投票支援カード」の導入について 

 

２ 就労移行支援施設の通所者への交通費助成

について 

(1) 本市の障がい者就労支援の現状について 

(2) 就労移行支援施設へ通われている障がい者

への交通費助成について 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

６ 
金 澤 陽 貴 

（ 一 括 ） 

１ 地震体験車の導入について 

(1) 地震体験車の導入に関する市の考え方につ

いて 

市長・部長 

７ 
田 口 佳 子 

（ 一 括 ） 

１ こどもまん中社会の取り組みについて 

(1) 子どもの権利条例の制定について 

(2) こども基本法の周知について 

市長・部長 

８ 
鈴 木 貴 之 

（ 一 括 ） 

１ 学習支援講師について 

(1) 教師不足の問題について 

 

２ 産休あけ、育休あけ入所予約について 

(1) 育休退園や育休復帰の保育園の予約につい

て 

 

３ 少年自然の家の今後について 

(1) 細野キャンプ場、少年自然の家のテントスペ

ースの活用について 

市長・教育長・

部長 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

９ 
伊 藤 杏 奈 

( 一 括 ) 

１ 子どもの家の運営について 

(1) 現在の状況 

(2) 質の向上について 

(3) 学校休業日のお弁当について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

10 
小 嶋 小 百 合 

（一問一答） 

１ ひとり暮らし高齢者の孤立・孤独対策につい

て 

(1) ひとり暮らしの市民が急病などで生活が困

難になった時のためのワンストップ窓口の設

置について、当局の見解を伺う。 

(2) ひとり暮らしの高齢者が日常的に誰かと会

話をする機会を増やすことについて、当局の見

解を伺う。 

(3) 孤独死した場合に通知してほしい人を生前

に登録しておく制度について、当局の見解を伺

う。 

 

２ 春日井市ＬＧＢＴＱフレンドリー企業登録

制度について 

(1) この制度を始めた目的を伺う。 

(2) 「ＬＧＢＴＱフレンドリー企業登録」の認知

度を上げ、意識を向上させ、そして登録企業を

増やすための取り組みについて伺う。 

(3) 春日井市自体がＬＧＢＴＱフレンドリーで

あるための取り組みについて伺う。 

 

３ 市役所のジェンダーギャップについて 

(1) 現在の一般行政職及び管理職に占める女性

割合について伺う。 

(2) 管理職に女性を増やす取り組みについて伺

う。 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

11 
鈴 木 宏 幸 

（ 一 括 ） 

１ 春日井市自転車活用推進について 

(1) 自転車通行空間整備について 

(2) 交通安全教育について 

市長・部長 

12 
小 原  哉 

（ 一 括 ） 

１ 民生委員・児童委員制度の現状と課題につい

て 

(1) 民生委員・児童委員の選任状況について 

(2) 現状と課題の認識、負担軽減への対応につい

て 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

13 
小 林 宣 子 

（ 一 括 ） 

１ 子ども・子育て支援のさらなる充実について 

(1) これまでの取り組みと今後の展開について 

 

２ 防犯灯の管理について 

(1) 町内会で維持管理が難しくなった場合の対

応について 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

14 
加 藤 貴 章 

（ 一 括 ） 

１ 公共の場の雑草対策について 

(1) 道路沿いの雑草について 

(2) 街路樹のまわりの雑草について 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

15 
伊 藤 建 治 

（一問一答） 

１ ＰＦＡＳ汚染について 

(1) 水道水の汚染について 

(2) 健康調査について 

(3) 河川の汚染について 

 

２ 学校給食について 

(1) ＰＦＩ導入検討について 

(2) 夏休み給食について 

 

３ 子どもの家について 

(1) 不許可の発生状況について 

(2) 子どもの家の拡充について 

(3) 送迎支援加算について 

(4) 支援員等の処遇改善の拡充について 

 

４ 学習支援事業について 

(1) ニーズ調査について 

(2) 実施個所数を増やす考えについて 

 

５ 学校へ行けない子どもたちへの支援について 

(1) フリースクールの運営支援、利用支援につい

て 

(2) 児童館について 

 

６ ＪＲ中央線、出川町の踏切について 

(1) 踏切の改善について 

 

７ リニア中央新幹線工事について 

(1) シールド工事の状況について 

(2) 汚染土壌について 

(3) 環境調査について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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番号 氏     名 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁を求める者 

16 
石 田 裕 信 

（一問一答） 

１ 市内の野生動物について 

(1) キツネについて 

(2) ハクビシンについて 

(3) ヌートリア・アライグマについて 

 

２ 一人暮らしの高齢者への見守り支援につい

て 

(1) 一人暮らし高齢者への見守り支援について 

 

３ 障がい児の登下校支援について 

(1) 障がい児の登下校支援について 

 

４ 新型コロナワクチン接種後遺症について 

(1) 新型コロナワクチン接種後遺症について 

市長・部長 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

17 
原 田 祐 治 

（一問一答） 

１ 義務教育の費用負担を軽減することについ

て 

(1) 中学校の制服について 

(2) 教材を備品として学校に配備することにつ

いて 

(3) 持ち物に関するルール、学校指定品について 

(4) 給食費を無償にすることについて 

 

２ 土地利用規制法について 

(1) 市民生活への影響について 

 

３ 障がいのある人への配慮について 

(1) 点字ブロックについて 

(2) 思いやり駐車場について 

市長・教育長・

部長 

 

 

 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 


